

文化振興活動事業

*菊薰る秋の夢舞台

(音楽部門)

高島市文化協会のクラブで活発に芸能活動をされている音楽部門のカラオケ、伝統音楽部門の大正琴、そして芸能部門の舞踊が協力して、9月13日（日）会場を新旭公民館で『菊薰る秋の夢舞台』を開催いたしました。74名のクラブの方々が出演され、又運営担当や舞台発表をとおして参加者相互が交流を図ると共に、地域の芸能文化の発展並びに文化活動の自主性を高め、良い交流の場となりました。



*高島市の身近な風景を再発見

(美術クラブ)

はじめてみませんか 自分の絵の世界。絵を描きながら楽しい一日を過ごしましょう。

9月2日マキノ町西浜付近を会場にして、20名の方が写生会に参加されました。描くことの美しさに気づき、小さかった頃、誰でもみんなクレヨンで楽しくお絵がきました、そんな気持ちを忘れないで、高島市の身近な風景を再発見し、表現しました。



▲西浜での写生

*第30回湖西水墨展

(美術部門)

東洋の誇りとする水墨画を、こよなく愛する人々が相集い親睦交流を深めると共に、お互いに切磋琢磨する場として、併せて湖西の芸術文化活動の新しい息吹の芽生えることを期待して、11月11日（水）～11月15日（日）



▲藤樹の里文化芸術会館

まで高島市立藤樹の里文化芸術会館で開催され、参加クラブ員38名、今までに水墨画を愛した方たちの作品も展示されました。

*クラブの交流会

(音楽、伝統音楽部門)

琵琶湖に注ぐ安曇川の中流域、比良山系北端の山麓にたたずむ、山里暮らし工房「風結い」は、地域の農や食、山の恵みなどを体験する交流施設として利用されています。周辺は豊かな森林に囲まれ、自然がいっぱいのこの施設で地域に受け継がれてきた伝統食を味わいながら、オカリナ・ヨシ笛のミニコンサートと詩吟を聞きながら、各クラブ員が親睦を兼ねて交流会を11月15日（日）参加者20名で開催いたしました。



▲オカリナのんのん

*新春社交ダンスの集い

(芸能部門)

2016年の幕開けを優雅に踊りませんか？

文化協会所属のダンスクラブが合同で1月16日（土）安曇川公民館ふじのきホールで開催いたしました。



▲全員でダンス